

"BIG DREAMS"with" BIG SMILE"

“自己実現 自立自立 そして夢の実現”

ここのうら

佐世保市立神浦小学校
学校便り



No.5

平成27年4月16日(木)

文責：校長 園田俊郎

学校教育目標：心やさしく 進んで学び たくましく生きる子どもの育成

神浦小学校の自慢の一つ！ 履き物揃え！

宇久地区小中高一貫教育の取組の一つとして、靴を揃えて並べる『履き物揃え』があります。現在は小中高4校とも頑張っていますが、最も早くから取組み徹底したのは本校であるという自負があります。

昨年度は、もうほとんど指導する必要はありませんでした。注意や指導をしなくても、「脱いだ靴の踵を揃えて並べる」ことが、子ども達の『良い習慣』となって身に付いていたからです。昨年の1年生も

先輩から教えてもらい、あっという間にそうするようになりました。

2年前、本校に赴任した時、『みんなが自慢できること、誇りに思えることは何ですか？』と訊ねた時には返答がありませんでした。

そこで、子ども達に『神浦小学校の自慢・誇りをつくりあげよう、堂々と胸を張って「私の自慢は〇〇です。」「神小の自慢は〇〇です。」と言えるようになろう。』というお話をしていました。今では、「神小の自慢は何ですか？」と聞けば『履き物揃え』とか『靴並べ』と答えます。

小さなことですが小事徹底、凡事徹底が大切です。身近なルールやマナーを当然のこととして身につけ、守ることから始めています。

上の写真は今年の1年生と他の学年の下足箱の様子です。上学年はもちろんのこと、入学したばかりの1年生も既にきれいに揃えて並べています。素晴らしいです。また、先輩達が後輩達に教え、伝えていくことも素晴らしいなあと思います。今年の1年生も『履き物揃え』を神小の良き伝統として受継ぎます。



1年生も既にバッチリ

※こんな有名な詩もあります。

「はきものをそろえる」

はきものをそろえると心もそろう
心がそろうとはきものもそろう
ぬぐとときにそろえておくと
はくときに心がみだれない
だれかがみだしておいたら
だまってそろえておいてあげよう
そうすればきっと
世界中の人も心もそろうでしょう

長野県の円福寺住職
藤本 幸邦氏 作



給食デビュー！



16日(木)、今日から1年生も給食が始まりました。初日のメニューは子ども達が大好きなカレーライス(ポークカレー)。デザートにフルーツカクテルもついていておいしく頂きました。



完食です！

本校はランチルームで全員が一緒に食べています。作ってくださる方への感謝の気持ちを持ちながら、また食事のマナー等も学びながら笑顔で過ごす楽しいひと時です。